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Entdecke den Golf- und Landclub Karwendel – Ein Ort voller Natur, Herausforderung
und Genuss
Eingebettet in die beeindruckende Landschaft der Alpenwelt Karwendel bietet der Golf-
und Landclub Karwendel eine einzigartige Verbindung aus Naturerlebnis und sportlicher
Herausforderung. Die 10.000 Jahre alten Flussterrassen der Isar prägen das
naturbelassene Layout der Fairways und schaffen eine traumhafte Kulisse für deinen
Golftag. Hier erlebst du unvergessliche Momente inmitten unberührter Natur, umgeben
von einer atemberaubenden Ruhe, unzähligen Sonnentagen und dem wohl
beeindruckendsten Bergpanorama Deutschlands.

Discover the Discover the Discover the Discover the Golf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub Karwendel– a place full of nature, challenge– a place full of nature, challenge– a place full of nature, challenge– a place full of nature, challenge
and enjoymentand enjoymentand enjoymentand enjoyment
Nestled in the impressive landscape of the Karwendel Alps, the Golf- und Landclub
Karwendel offers a unique combination of nature experience and sporting challenge.
The 10,000-year-old river terraces of the Isar characterise the natural layout of the
fairways and create a dreamlike backdrop for your day of golf. Here you will experience
unforgettable moments in the midst of unspoilt nature, surrounded by breathtaking
tranquillity, countless days of sunshine and probably the most impressive mountain
panorama in Germany.

Der 9-Loch-Platz mit 18 unterschiedlich platzierten Abschlägen lädt dich ein und ist
sowohl optisch als auch spielerisch äußerst abwechslungsreich – wirklich sehr viel Spaß!
Persönlich finde ich das erste Loch besonders interessant, da du hier taktisch deinen
Abschlag platzieren musst. Die Fairways bestehen aus einer sogenannten Buckelwiese,
die typisch für die Region Wallgau ist, und das Grün ist gut verteidigt durch einen
Grünbunker. Das Grün selbst bietet einen fantastischen Blick in die atemberaubende
Alpenwelt des Karwendelgebirges und des Wettersteins bis hin zur Alpspitze.

The 9-hole course with 18 differently placed tees is inviting and extremely varied both
visually and in terms of play – really great fun! Personally, I find the first hole particularly
interesting, as you have to place your tee shot tactically here. The fairways consist of a
so-called humpback meadow, which is typical of the Wallgau region, and the green is
well defended by a green bunker. The green itself offers a fantastic view of the
breathtaking alpine world of the Karwendel mountains and the Wetterstein all the way to
the Alpspitze.

Das zweite Loch ist ein kurzes Par 3, das die volle optische Pracht entfaltet. Hier kann
man Stunden verbringen, besonders morgens oder abends, wenn die Gipfel in rotes
Licht getaucht sind. Der Golf- und Landclub Karwendel hat sich viel Mühe gegeben und
einige Panorama-Tafeln aufgestellt, auf denen alle Gipfel benannt sind. Allgemein ist der
Platz sehr liebevoll gestaltet und mit vielen Details versehen.

The second hole is a short par 3 that unfolds its full visual splendour. You can spend
hours here, especially in the morning or evening when the peaks are bathed in red light.
The Golf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub Karwendel has gone to a lot of trouble and put up some
panorama boards on which all the peaks are named. In general, the course is very
lovingly designed and has many details.

Der Golf- und Landclub Karwendel ist generell sehr gut gepflegt. Von den Abschlägen
über die Fairways bis hin zu den Greens bietet der Platz sowohl Anfängern als auch
erfahrenen Golfern eine perfekte Umgebung. Für das Training stehen eine Driving Range
mit sechs überdachten Abschlagplätzen und 20 Rasenabschlagplätze bereit. Zusätzlich
kannst du dein kurzes Spiel auf dem Pitching Green mit Sandbunker sowie auf dem
Putting Green verbessern. Unser PGA Golf Professional Jody Morris unterstützt dich
gerne dabei, dein Golfspiel zu optimieren oder die Platzreife zu erlangen.

The Golf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub Karwendel is generally very well maintained. From the tees
to the fairways to the greens, the course offers both beginners and experienced golfers
a perfect environment. A driving range with six covered teeing grounds and 20 grass
teeing grounds are available for training. You can also improve your short game on the
pitching green with sand bunker and on the putting green. Our PGA golf professional
Jody Morris will be happy to help you optimise your golf game or get your licence to
play.

Die Golf-Alm – Dein Ort der Entspannung
Nach einer spannenden Runde lädt unsere bayerische Golf-Alm mit Sonnenterrasse zum
Verweilen ein. Genieße die entspannte Atmosphäre und das abwechslungsreiche
kulinarische Angebot, zubereitet aus regionalen Produkten. Hier kannst du den Tag
inmitten der einzigartigen Landschaftskulisse ausklingen lassen.

The Golf-Alm – your place to relaxThe Golf-Alm – your place to relaxThe Golf-Alm – your place to relaxThe Golf-Alm – your place to relax
After an exciting round, our Bavarian Golf-AlmGolf-AlmGolf-AlmGolf-Alm with sun terrace invites you to linger.
Enjoy the relaxed atmosphere and the varied culinary offer, prepared from regional
products. Here you can end the day surrounded by the unique scenery.

Die Alpenwelt Karwendel – Natur pur
Die faszinierende Alpenwelt Karwendel im weiten, sonnigen Isartal ist eine der schönsten
Regionen Bayerns. Zu den Highlights zählen die jahrtausendealten Buckelwiesen mit
ihrer bunten Blütenpracht, die majestätischen Gipfel des Karwendel, Wetterstein und
Estergebirge sowie idyllische Seen mit kristallklarem Wasser. Diese Region ist nicht nur
für Golfer ein Paradies, sondern auch für Wanderer, Bergsteiger, Mountainbiker und
Wassersportler.

Nimm dir Zeit, unsere wunderschöne Anlage kennenzulernen – wir heißen dich herzlich
willkommen und wünschen dir einen unvergesslichen Aufenthalt im Golf- und Landclub
Karwendel!

The Alpenwelt Karwendel – pure natureThe Alpenwelt Karwendel – pure natureThe Alpenwelt Karwendel – pure natureThe Alpenwelt Karwendel – pure nature
The fascinating Alpenwelt Karwendel in the wide, sunny Isar Valley is one of the most
beautiful regions in Bavaria. Highlights include the millennia-old hummock meadows
with their colourful flowers, the majestic peaks of the Karwendel, Wetterstein and
Estergebirge mountains and idyllic lakes with crystal-clear water. This region is not only
a paradise for golfers, but also for hikers, mountaineers, mountain bikers and water
sports enthusiasts.

Take the time to get to know our beautiful course – we warmly welcome you and wish
you an unforgettable stay at the Golf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub Karwendel!
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8 Stunden Miniurlaub
Was ich persönlich besonders spannend finde und wärmstens empfehlen kann, sind die
attraktiven Sonder-Greenfees und Tarife, die der Golf- und Landclub Karwendel
anbietet. Die Region rund um Wallgau, mit den malerischen Highlights wie dem
Walchensee, dem Ahornboden, Mittenwald oder der wilden Isar, bietet die perfekte
Kulisse für einen Tagesausflug – einen Miniurlaub in nur 8 Stunden, voller Golf, Natur und
Abenteuer.

8 hours mini holiday8 hours mini holiday8 hours mini holiday8 hours mini holiday
What I personally find particularly exciting and can highly recommend are the attractive
special green fees and rates offered by the Golf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub Karwendel. The
region around Wallgau, with its picturesque highlights such as the Walchensee, the
Ahornboden, Mittenwald and the wild Isar, provides the perfect backdrop for a day trip –
a mini holiday in just 8 hours, full of golf, nature and adventure.

Was gibt es noch zu entdecken?

What else is there to discover?What else is there to discover?What else is there to discover?What else is there to discover?

1. Die wilde Isar
Eine wildromantische Flusslandschaft mit beeindruckenden Panoramen – die Isar bei
Wallgau begeistert Naturliebhaber und Abenteurer gleichermaßen.

1. The wild Isar1. The wild Isar1. The wild Isar1. The wild Isar
A wild and romantic river landscape with impressive panoramas – the Isar near Wallgau
delights nature lovers and adventurers alike.

2. Mittenwald
Das charmante Geigenbauer-Dorf verzaubert mit seinen historischen Fassaden, der
beeindruckenden Alpenkulisse und authentischer bayerischer Gastfreundschaft. Hier
treffen Tradition und Schönheit aufeinander!

2. Mittenwald2. Mittenwald2. Mittenwald2. Mittenwald
The charming violin-making village enchants with its historic facades, impressive Alpine
scenery and authentic Bavarian hospitality. This is where tradition and beauty meet!

3. Walchensee
Kristallklares Wasser, umgeben von majestätischen Bergen – der Walchensee lädt zum
Träumen, Entspannen und Entdecken ein. Ein echtes Naturparadies!

3. 3. 3. 3. WalchenseeWalchenseeWalchenseeWalchensee
Crystal-clear water, surrounded by majestic mountains – Walchensee invites you to
dream, relax and discover. A true natural paradise!

4. Großer Ahornboden
Ein malerisches Tal voller uralter Ahornbäume – perfekt für Wanderungen und
unvergessliche Naturerlebnisse in einer einzigartigen Alpenkulisse.

4. 4. 4. 4. The great AhornbodenThe great AhornbodenThe great AhornbodenThe great Ahornboden
A picturesque valley full of ancient maple trees – perfect for hikes and unforgettable
nature experiences in a unique Alpine setting.

Hotel-Empfehlungen
Wenn du planst, länger im wunderschönen Wallgau zu verweilen, kann ich dir die
Partnerhotels sehr ans Herz legen: Das fußläufig erreichbare Parkhotel Wallgau oder den
Alpenhof Krün, die großartige Golf-Pakete im Angebot haben. Mehr Infos findest du hier:

Hotel recommendationsHotel recommendationsHotel recommendationsHotel recommendations
If you are planning to stay longer in beautiful Wallgau, I can highly recommend our
partner hotels: The Parkhotel Wallgau, which is within walking distance, or the Alpenhof
Krün, which have great golf packages on offer. You can find more information here:

 Das Kranzbach
 Alpenhof Krün
 Parkhotel Wallgau

Rundum ist der Golf- und Landclub Karwendel ein echtes Hidden Gem im wundervollen
Oberbayern – ein Ort voller Natur, Genuss und unvergesslicher Erlebnisse.

All in all, the Golf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub KarwendelGolf- und Landclub Karwendel is a real hidden gem in wonderful Upper
Bavaria – a place full of nature, enjoyment and unforgettable experiences.
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